
例会
案内

月曜日　広尾RC：日高信金広尾支店２F（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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2016-2017年度 RI会長
ジョンF・ジャーム

人類に奉仕する
ロータリー

2016-2017年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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R I 2500地区
帯広南ロータリークラブ

創立平成2年4月23日

小川　芳勝

花房　浩一

三浦　静子

水戸部公平

後原　昌一

宮本　建治

小林　佳奈

遠藤　嗣延

大玉　公輝

明口　隆光
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■2500地区2016年　10月

　平均出席率 80､3％

■帯広5RCクラブ出席率 　10月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

81.4％

73.0％

78.7％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

76.3％

75.6％

12月19日 　3,000円　　累計 　492,000円

10月平均出席率　78.7％

第1166回例会

 

Weekly  Report

会長
方針 ロータリーの今を楽しみ・積極的に参加しよう

2016.12.19

Weekly  Report

ホームページが新しくなりました

2016年12月

疾病予防と治療月間

■会長挨拶　　　　　　　　　 　　小川芳勝　会長

■ニコニコ

■会務報告　　　　水戸部公平　幹事

　　　　　　　

　

（１）帯広南ＲＣ、平成29年1月2日

　　（月）の例会は祝日振替のため

　　　休会と致します

（２）帯広南ＲＣ、平成29年1月9日

　　（月）の例会は、祝日のため休会と致します

（３）帯広南ＲＣ、新年交礼会開催のご案内

　　　　　　　　　　　　　　　　（夜間例会）

　　　日　時　平成29年1月10日（火）午後6時30分

　　　場　所　北海道ホテル

　　※尚、1月16日（月）の繰上げ例会と致します

（４）帯広南ＲＣ、移動例会開催のご案内

　　　　　　　　　　　　　（職場訪問例会）

　　　日　時　平成29年1月30日（月）午前11時

　　　場　所　よつ葉乳業㈱十勝主管工場

　　　　　　（音更町新通20丁目　　　　　）

■プログラム

　　　　　　　　　松田英明会員

掛村　真二会員：会員の皆様とご家

　　　　　　　　族の方々、並びに

　　　　　　　　親睦メンバーのお

　　　　　　　　陰で、無事年末家族会を盛会の

　　　　　　　　うちに修了する事が出来ました。

　　　　　　　　ご協力いただきありがとうござ

　　　　　　　　いました。

仲村会員 　　小川会員　　　徳井会員

　　　　伊藤会員　　山本会員　　水戸部会員

　今年も残すところ 2週間となりました、
私も会長となって概ね半年たちました、無我夢中と
言うと大げさかもしれませんがそれなりに一生懸命
やってきたつもりですが、半年たっていろいろと気
がついたこともあります、一番は会長挨拶は短いほうが喜ばれ
るということに気がつきました、最初のうちは一生懸命何か会
長として話題提供しなければならないかの宿命にとらわれてい
ましたが、そんなこと皆さんが多くを望んでいない事に気がつ
きました。
まだ、半年ありますのであまり背伸びしないで自然体で簡潔な
挨拶心がけていきたいと思いますので宜しくお願い致します。
今日は何の日～日本初飛行の日
ライト兄弟から遅れること 7年と 2日の明治 43 年（1910 年
106 年前の今日）日本最初の飛行訓練が開始された日で場所は
東京の代々木だそうです。
最後にいつものちはやぶる
「ちはやぶる・神代も聞かず・竜田川・からくれないに・水く
くるとは」竜田川を真っ赤に染めるくらいの、青春の熱い思い
を歌った一首

℡42‐2121

高木啓市　プログラム委員長

　今日は会員卓話を所紀夫会員にお願いします。

会員卓話　　所　紀夫会員
　会員卓話は新人のお勤めということでしっかり
務めさせていただきます。
皆さんの立場だったらどんな事が聞きたいかと考
えましてＮＣおびひろの前社長は岩野でありまし
てなんで岩野さんの後に社長になったのだろうと
きっと皆さんが思っているではないかと思いまし
て、そんなことを触れながら私の人となりと会社
の事について話をしたいと思います。

私が社長に選ばれた理由は私にもわかりません。
一言で言いますと前社長が私を指名したからです。
ＮＣおびひろという会社は
今は株式会社ですがもともとは協同組合で株式会
社は出資しているお金を全部の議決権があるので
すが協同組合は一人分の議決権しかありません。
人数で決まる会社組織の中で後継者として私を指
名するという事はそれで決定という事になります。
何で私を選んだのか？
前社長に選んだ理由を聞いてきました。
前社長は加盟店から代表で元は連鎖店といってい
ましたがそこの代表となり社長になりました。
岩野社長は帯広商工会会頭も務めていますし、日
商連グループの全国理事長と手腕は折り紙つきと
いう事で誰もが社長と認める人です。
岩野さん当初は加盟店の人を社長にしようかと考
えていたようです。ところが、業界が厳しくなり
岩野さん独特の経営感覚でお店の代表ではなく実
務に精通したプロの経営者の方がいいのではない
か、外部から来てもらうという選択肢もあります
が金融機関に対し不信感を持っていましてそんな
事で社員からという事を考えたようです。
「なんで私だったのでしょうね」と尋ねるとお店の
人にも社員にも経営者に対しても同じように説明
をし理解してもらう説得力があるということで、
表裏がないということだったようです。
「いつからそう考えたのでしょう」と尋ねたら
「今から 13 ～ 14 年前だ」といい
私は 20 年くらい社員をやって 43 歳の時取締役に
なりました社員から取締役になったのが始めてだ
ったのです。2 年後に常務になり、その 2 年後に
専務になりその 2年後に副社長になって 1年後に
50 歳で社長ということですからいま考えてみると
決めてからはずっと最短距離で来た事になるので
すが社長になり 7年間経過したことになります。
早いものだと思いますけど
前社長の岩野さんは 48 歳で社長に 29 年間務めて
いました。まさに親子のバトンタッチくらいの時
代の開きがあります。
岩野社長は会社を譲った翌日から会社に来なくな
りました。役員会もが出席しないと徹底していま
した。
社会の常識は岩野社長に習いました。今では感謝
しかないのです。
私が社員からなった経緯を話させて頂きました。
会社は社員で成り立っています。お客さんに一番
近いのは社員です。最大限の努力生かすにはどう
したらいいか成功体験をさせるしかないと思って
います。絶対に無理な目標はたてない簡単な事で
もうまくいくと次につながる気持を作ることが経
営者のお務めなのかなと思います。
ローカルに徹した強みを持った経営を続けていき
たいと思っております。


